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那珂市議会教育厚生常任委員会記録 

 

開催日時 平成 30年１月 17日（水） 午後１時 

開催場所 那珂市議会全員協議会室 

出席委員 委員長 古川 洋一  副委員長 筒井かよ子 

     委 員 大和田和男  委  員 冨山  豪 

     委 員 萩谷 俊行  委  員  君嶋 寿男 

欠席委員 なし 

職務のため出席した者の職氏名 

     議 長 中﨑 政長  次長補佐 横山 明子 

会議に付した事件 

     （１）調査事項「教育環境に対する支援」について 

        …調査完了 

議事の経過（出席者の発言内容は以下のとおり） 

     開会（午後１時00分） 

委員長 それでは、ただいまより教育厚生常任委員会を開会いたします。 

ご連絡いたします。会議は公開しており、傍聴可能といたします。 

また、会議の映像を庁舎内のテレビに放送します。 

会議内での発言は必ずマイクを使用し、質疑答弁の際は簡潔かつ明瞭にお願いいたしま

す。 

携帯電話をお持ちの方は電源をお切りいただくかマナーモードにしてください。 

ただいまの出席委員は６名であります。欠席委員はございません。 

定足数に達しておりますので、これより教育厚生常任委員会を開会いたします。 

職務のため、議長及び議会事務局職員が出席しております。 

時間も限られておりますので、議長のご挨拶は省略させていただきます。申しわけござ

いません。 

それでは、これより議事に入ります。 

１、調査事項、教育環境に対する支援の要望書についてを議題といたします。 

私のほうで要望書案を作成いたしまして、皆様には事前に配付させていただいておりま

す。 

これまでの調査研究を通して、要望書は作成したつもりでございますが、皆様のほうか

らつけ加えたい点、修正したい点などございましたら、ご意見をお願いしたいと思います

が、この要望書のほうは事務局に朗読をしていただきますか、それとも目を通していただ

いておりますか。大丈夫ということでよろしいですか。 
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それでは朗読は省略させていただきます。 

それでは要望書について、何かご意見、ご要望等がございましたらお願いいたします。 

（なし） 

委員長 よろしいでしょうか。 

それでは、特にないようでございますので、要望書についてはこのように決定いたしま

して、市執行部にお渡しをしたいと思います。 

要望書（案）の案の文字をお取りいただければというふうに思います。 

これをもちまして、調査事項の教育環境に対する支援について、とりあえず一通り終了

ということで、調査完了ということでよろしいでしょうか。 

まだ３月までは、開催しようと思えば開催できますけれども、調査完了ということでよ

ろしいでしょうかね。 

  （「はい」と呼ぶ声あり） 

委員長 では調査完了といたします。 

ただ、教育環境というのは、この要望書にあるだけではなく、今後また時代の流れとと

もにいろんな要望とか、必要になるものが出てくるかと思いますので、それはまた次の教

育厚生常任委員会に引き継ぎという形でお願いをしておきたいなというふうに思いますの

で、ご了解をいただきたいと思います。 

それでは、本日の案件はすべて終了いたしました。 

以上で教育厚生常任委員会を閉会といたします。 

どうも長い間ありがとうございました。 

閉会（午後１時04分） 

 

   平成３０年４月４日 

    那珂市議会 教育厚生常任委員会委員長  古川 洋一              


